



plakat-sozial.de

IV. INTERNATIONALE PLAKATAUSSTELLUNG 2018 LEIPZIG

DEMOKRATIE – vor allem!

IV. Internationale Plakatausstellung Leipzig 2018

15. September bis 07. Oktober 2018

Leipzig, Gohliser Schlösschen

Die Stadt Leipzig unterstützt unter der Überschrift „Jahr der Demokratie 2018“ Initiativen im Dienst der Demokratie. Angesichts der Tatsache, dass in vielen Teilen der Welt demokratische Bewegungen unterdrückt werden, dass neue Kriege aufflammen und terroristische Anschläge das Leben gefährden, hat der Verein plakatsozial beschlossen, für die IV. Internationale Plakatausstellung Leipzig 2018 dieses Motto zu wählen:

DEMOKRATIE – vor allem!

Wir rufen Platkünstler auf, unter diesem Motto Plakate zu schaffen, die den großen gegenwärtigen Problemen unserer Welt persönlichen Ausdruck geben.

Wir wollen mit unseren Arbeiten Nichtzusehendes sichtbar machen.

Wir wollen hinsehen, nicht wegschauen.

Wir wollen Plakate schaffen, die ins Auge fallen und die uns berühren.

Die sich überstürzenden Ereignisse in der Welt mit unseren visuellen Kommentaren ins Licht der Öffentlichkeit zu rücken und den Betrachter für uns einzunehmen,

das wäre willkommener Lohn unserer Arbeit.

Das wäre ein Beitrag zur Vernunft in der Zeit der Unvernunft.

Setzen wir ein Zeichen für eine freundliche Welt ohne Rassismus, ohne Hunger und Vertreibung, ohne Feindseligkeit, Hass und Habgier.

Plakate sollen wie ein Schrei sein! Laut, um sie besser sehen zu können!

Setzen wir ein Zeichen für die Demokratie!

Wir rufen Platkünstler in aller Welt auf, uns Ihre Plakate für die IV. Internationale Plakatausstellung zu senden.

Bitte Seite 2 beachten!



plakat-sozial.de

IV. INTERNATIONALE PLAKATAUSSTELLUNG 2018 LEIPZIG

Wichtige Informationen

Bitte beachten Sie die Hinweise in der Homepage: <https://www.plakat-sozial.de/>

Die Einsendungen können bis zum 15. Juni 2018 erfolgen.

Die Zahl der Einsendungen ist auf fünf Plakate eines jeden Autors beschränkt.

Aus den eingesandten Arbeiten trifft eine Jury, bestehend aus den Gründungsmitgliedern der Plattform plakatsozial, eine Auswahl für die Ausstellung.

Diese Arbeiten werden in einer Größe von 70 × 100 cm in je einem Exemplar digital gedruckt.

Anlässlich der IV. Internationalen Plakatausstellung vergibt der Verein plakatsozial den **Leipziger Plakatpreis**. Der Preisträger wird mit einer Urkunde gewürdigt.

Alle ausstellenden Künstler erhalten auf Wunsch ein Zertifikat der Teilnahme. Abschließend wird ein digitaler Ausstellungskatalog zum Download bereitgestellt.

Wir bitten um Ihre Spende

Da wir nur über geringe finanzielle Mittel zur Durchführung unserer Ausstellung verfügen, erlauben wir uns, die Plakatgestalter und Freunde der Plattform plakatsozial um eine Spende für den Verein zu bitten.

Die Teilnahme an der Ausstellung ist nicht von einer Spende abhängig.

Eingehende Gelder werden nur für Zwecke des Vereins verwendet.

Eine Spendenquittung wird Ihnen auf Verlangen zugesandt.

Stichwort: Spende IV. IPA Leipzig 2018

Commerzbank Leipzig, IBAN: DE92 8604 0000 0105 6183 00, BIC: COBADEFFXXX

Mit freundlichen Grüßen

Grit Fiedler, Leipzig, Grafikdesignerin, Vorsitzende plakatsozial e.V.

Jochen Fiedler, Leipzig, Grafikdesigner, Projektbetreuung

Bernd Hanke, Dresden, Grafikdesigner

Prof. Gert Wunderlich, Leipzig, Grafikdesigner, Typograf, Buch- und Plakatgestalter

Dr. Sylke Wunderlich, Berlin, Kunstwissenschaftlerin, Stiftung Plakat Ost